
REQUERIMENTO Nº 161
  

16 de abril de 2.007
  
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

  
  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODEREXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE ELABORAÇÃO DE 
PROJETO VISANDO ACONSCIENTIZAÇÃO AOS 
MORADORES PARA QUE NÃO DEPOSITEM LIXO EM 
TERRENOS BALDIOS OU NAS VIAS PÚBLICAS SEM 
ASFALTO

  

Fomos procurados pelo Senhor IsraelAlves Peres, que solicitou a este Vereador 
que  promovesse  gestões  junto  aAdministração  Pública  Municipal  visando  a  elaboração  de  projeto  deconscientização,  através 
da Secretaria Municipal da Educação,  junto aos alunose às Faculdades, para que os moradores não depositem  lixo em  terrenos 
baldiosou nas vias públicas sem asfalto.

  

À  vista  do  exposto,  requeiro  à  Mesa,ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as 
formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr.Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência,preste a  esta 
Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal da Educação,as seguintes informações:

  

a)- Existe a possibilidade de ser desenvolvido um 
projeto de conscientização junto aos alunos 
e às Faculdades, para que os moradores não 
depositem lixo em terrenos baldios ou nas 
vias públicas sem asfalto?
  

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra?
  

c)- Se negativo, justificar o motivo.
  

SALA DAS SESSÕES, em 16 de abril de 2.007.

  

  

  

  

  



CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

                    Vereador – PSDB
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